

Hallo, ich heiße Caroline, ich bin 20 Jahre alt, ich komme aus Malta.

**Frage: Was darfst du an deiner Schule mitbestimmen?**

Ich hatte immer diese Wahl, wir hatten immer die Wahl, unsere Fächer zu wählen. Und es gab es auch Bücher in der Bibliothek natürlich und wir konnten sie ausleihen und man konnte reden was man wollte, was auch immer in der Bibliothek steht. Und wir konnten auch an verschiedene Aktivitäten teilnehmen, so zum Beispiel Sportsachen in Malta oder auch ein Austausch in Deutschland. Aber das gab nicht so oft, aber man hatte trotzdem die Möglichkeit teilzunehmen.

**Frage: Was würdest du an deiner Schule gerne mitbestimmen?**

Ich hätte gern eine größere Auswahl von Büchern in der Bibliothek, weil man hat da eigentlich nur die Wahl von diesen Büchern zu wählen. Ich hätte auch gern andere Aktivitäten gehabt. Nicht nur in Malta, so raus zu gehen, so, auch ein Austausch im Ausland. Das hatte ich zwar gehabt, aber irgendwie hätte ich auch gern mehrere Aktivitäten. Ich hätte auch gern einen Überblick gehabt über die Fächer, was ich gerne wählen wollte, weil man weiß eigentlich nie, was man studieren wird und das findet man eigentlich heraus, wenn es zu spät ist. Und in diesem Punkt dann sind wir auch, hätte ich auch gern, dass man diese Fächer irgendwie wechseln konnte, weil, wenn zu spät ist, musste man trotzdem weitermachen, obwohl man die falsche Entscheidung getroffen hat.

**Frage: Warum, denkst du, dürft ihr das nicht mitbestimmen?**

Wir waren eher gesehen als Kinder und die Entscheidung wurde immer von den Erwachsenen getroffen. Wir hatten zwar eine Schülervertreterin, aber irgendwie waren wir zu jung und wir konnten immer nicht mit, eigentlich hat sie die Entscheidungen getroffen und wir waren im Hintergrund. Man konnte natürlich sich beschweren, aber trotzdem wurde nicht viel geändert.